



Continúan hackeos a diputados; ahora le tocó a Ildfonso Guajardo

El diputado federal del PRI, Ildfonso Guajardo, informó el domingo por la noche que su línea telefónica fue hackeada, por lo que pidió hacer caso omiso a posibles mensajes de extorsión.

"Hace unos momentos una de mis líneas telefónicas que utilizo para uso personal y para mis actividades legislativas ha sido vulnerado por personas mal intencionadas. Se están enviando mensajes desde mi número a mis contactos, solicitando algún tipo de información. Les agradezco hacer caso omiso a este tipo de mensajes", escribió en su cuenta de Twitter.

El legislador y exsecretario de Economía señaló que en cuanto se resuelva la situación, lo dará a conocer.

Guajardo Villarreal es uno de las decenas de diputados que ya han sido víctimas de hackeos. Los últimos fueron el coordinador parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro, y el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ildefonso-guajardo-reporta-hackeo-de-su-celular>